

COLVETSA EN SALAMAQ'22



COLEGIO OFICIAL DE
VETERINARIOS DE SALAMANCA



Por el convenio de colaboración establecido con la Diputación de Salamanca, durante los días 2 al 6 de Septiembre de 2022 el Colegio tendrá stand en la feria de ganado Salamaq.

El principal objetivo es hacer más visible la profesión veterinaria a la sociedad y hacer notar la multitud de actividades que desempeñamos, desde la clínica de pequeños animales hasta la investigación y docencia, pasando por la salud de los animales de producción, el control de la sanidad, bienestar animal, la seguridad alimentaria, salud ambiental, enfermedades emergentes, control de actividades cinegéticas etc, todo ello enmarcado en el concepto ONE HEALTH y con el objetivo de preservar la SALUD PÚBLICA, como así nos define nuestro emblema HYGIA PECORIS, SALUS POPULI.

Os animamos a visitar el stand en el que habrá compañeros con los que podéis departir momentos.

Y os informamos que dentro del convenio y en el marco del ciclo de conferencias, se impartirán las siguientes ponencias

JORNADAS PROFESIONALES Pabellón Central del Recinto Ferial

Veterinario de explotación. Qué es y qué se espera de veterinarios y ganaderos

Ponente: D, Miguel Ángel García Rodríguez. Veterinario clínico de grandes animales y miembro de VEPROASA,
Sábado 3 11:00h

BIODIVERSIDAD EN ECOSISTEMAS DE DEHESA CON GESTIÓN AGROECOLÓGICA

Ponente: Dr Carlos Palacios Riocerezo .Profesor titular de producción animal en Universidad de Salamanca
Sábado 3 18:00h

La explotación de razas bovinas puras y la veterinaria.

Ponente: D. Manuel José Castro de Cabo. Veterinario Profesor USAL y ganadero
Domingo 4 18:00h